

TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[MI TALENTO ES NEGOCIO](#)

[✉ Boletín de Noticias online](#)

■ Gobierno presentó estrategias

Colombia se compromete con el mundo para combatir cambio climático



MEDIO AMBIENTE

Domingo 7 de Noviembre, 2021

Aunque la Cumbre del Cambio Climático termina esta semana en Glasgow ya son muchos los compromisos asumidos por las diversas naciones del mundo para mitigar el calentamiento global y Colombia no se queda atrás.

Precisamente en la cumbre, el presidente de Colombia Iván Duque hizo varios anuncios que buscan convertir al país uno de los líderes en la lucha contra el calentamiento global.

Como se recordará, el mandatario anunció entre otras cosas, la ampliación en 16 millones de hectáreas adicionales de las áreas protegidas en zonas marinas de Colombia; el desembolso de 33.5 millones de dólares por parte de Alemania, Noruega y Reino Unido; el lanzamiento del Proyecto Edén para el Meta; y expuso los avances para el desarrollo de hidrógeno verde en el país; entre otras iniciativas.

Zonas marinas

Durante su participación en la cumbre de Glasgow el presidente Iván Duque anunció dos iniciativas para la ampliación y protección de áreas protegidas en zonas marítimas.



POSICIONAMIENTO ORGÁNICO ¿QUÉ ES, PARA QUÉ SIRVE?

Cuando hablamos de posicionamiento en Google, también hablamos de SEO: Search Engine Optimization, u Optimización para Motores de Búsqueda y se trata de un conjunto de técnicas.

Optimice su sitio web para Motores de Búsqueda

PATROCINADORES: [ValleINN](#) [Valle Invenible](#) [Instituto Tecnológico de Valle](#) [DIARIO OCCIDENTE](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Esta semana regresan las fotomultas a Cali, vea cuándo y en qué puntos](#)



[¿Carné de vacunación obligatorio? Esto es lo que se sabe](#)



[Revelan secretos de cirugías plásticas de Amparo Grisales y otros trucos de la diva](#)



[¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc, obesidad o hipertensión?](#)



[A la cárcel responsable de asesinar a su hijo de 14 meses](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Por un lado, se comprometió con la creación de 16 millones de hectáreas adicionales de áreas protegidas en zonas marítimas en el año 2022, reto que se había trazado para el 2030, y que hace parte de la iniciativa 30x30, que busca proteger el 30% de las áreas marinas y terrestres.



Para esta meta se gestionará la creación de una nueva área protegida en Las Colinas y Lomas de la Cuenca del Pacífico Norte, otra en el Caribe (Cordillera Beata), y la ampliación del Santuario de Fauna Acandí, Playón y Playona; también se hará la declaración y/o reconocimiento de Medidas Efectivas de Conservación Omec en el ámbito marino costero, y la ampliación del Santuario de Flora y Fauna de Malpelo y del Distrito de Manejo Integrado Yuruparí-Malpelo.

Por otra parte, y junto con los presidentes de Costa Rica, Ecuador y Panamá anunciaron la protección del Corredor Marino en el Pacífico Este Tropical, el cual tiene cinco áreas núcleo: el Parque Nacional Natural de Gorgona y el Santuario de Flora y Fauna de Malpelo, de Colombia; Isla del Coco, de Costa Rica; Galápagos de Ecuador, e Isla de Coiba, de Panamá.

En el Edén

Otro compromiso adquirido por Colombia es el Proyecto Edén para el departamento del Meta, una iniciativa liderada por el Ministerio de Ambiente de Colombia y el Instituto Humboldt para la implementación de un Centro de Ciencia y Educación en el Meta que desarrollará distintos modelos de economía sostenible para la reactivación económica de la región, en beneficio de las de las comunidades de los Llanos Orientales.

El proyecto consta de dos fases. La primera fase va hasta el 31 de diciembre de 2021, y la segunda se inicia en enero de 2022 y tiene una duración de cinco meses. El valor del contrato asciende aproximadamente a 1.282 millones de pesos, aportados por el Ministerio de Ambiente de Colombia.

La iniciativa se desarrollará en el Meta, tomando en cuenta que este departamento es la puerta de entrada de Bogotá a la Orinoquía y la Amazonía, que se constituye en el corredor natural donde se unen los bosques andinos y las llanuras inundables, y que la cuenca del Meta tiene 25 ecosistemas y cinco parques nacionales naturales: Los Picachos, Chingaza, Sumapaz, Tinigua y la Sierra de la Macarena.

El sector hidrocarburos representa el 95,6% de las exportaciones del departamento del Meta y el 50,3% de la composición sectorial del PIB, por lo que el Eden Project se constituye en un mecanismo de transición hacia modelos de reactivación económica más sostenibles para la región.

Carbono neutralidad

El Presidente Duque lanzó la Estrategia Climática de Largo Plazo de Colombia, un instrumento de política de Estado formulado durante su administración, con un horizonte de 30 años y que abarcará siete periodos de gobierno continuos, en la cual se establece nuestra hoja de ruta para lograr la carbono neutralidad y ser un país adaptado y resiliente al clima en el año 2050.

En este contexto, Colombia busca avanzar en eficiencia energética, energías renovables, biodiversidades, movilidad limpia, prevención de la deforestación, siembra de árboles y restauración de ecosistemas, así como en la consolidación de un sector agropecuario sostenible, que garantice la seguridad alimentaria y las absorciones efectivas de gases de efecto invernadero para reducir el calentamiento global.

Deforestación

Colombia firmó un compromiso con Alemania, Noruega y Reino Unido que desembolsaron 33.5 millones de dólares como producto de una alianza de cooperación de pago por resultados, denominada “Declaración Conjunta de Intención” con el fin de contribuir a la lucha contra la deforestación y la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero en el país suramericano

Los tres países europeos contribuirán con hasta por 366 millones de dólares hasta 2025.

Este primer desembolso por 33.5 millones de dólares se destinará en un 60% al Fondo Colombia Sostenible y en un 40% al Programa Visión Amazonía.

Los recursos serán invertidos en el manejo sostenible de los bosques, la reducción de la deforestación, la restauración de ecosistemas y la promoción de la educación ambiental en los territorios de alta deforestación.

Apoyo

Al hacer referencia a los compromisos de Colombia en la Cumbre sobre el Cambio Climático, la Federación Nacional de Biocombustibles destacó los aportes que este sector puede ofrecer a las iniciativas del gobierno nacional.

En ese sentido el presidente de Fedebiocombustibles Jorge Bendeck manifestó que “por su origen vegetal o animal, los biocombustibles reducen los contaminantes de los combustibles fósiles, como el material particulado y el microparticulado que afectan la salud humana con altísimos costos para el país. Además tienen el potencial de mitigar el cambio climático, reducir la dependencia del petróleo y representar una alternativa de rápida e inmediata implementación para la transición energética”.



Según la Federación Nacional de Biocombustibles, esta industria ha permitido al país mitigar 28 millones de toneladas anuales de CO2 en los últimos once años y tiene un potencial adicional de reducir otras alrededor de cuatro millones de toneladas de gases de efecto invernadero anuales al 2030, por lo que en el marco de esta Convención Mundial se evidencia la importancia de incentivar su uso en el país y aumentar el acceso a mezclas superiores, para contribuir a los objetivos fijados en la Estrategia Climática de Largo Plazo @E2050C para Colombia presentado por el presidente Iván Duque en Glasgow para reducir los gases efecto invernadero.

Fedecombustibles como impulsor de las energías limpias anunció su contribución a estas iniciativas del gobierno a través de cuatro compromisos: reducir las emisiones de gases efecto invernadero en un 51 % para el año 2030 y lograr la carbono neutralidad para el año 2050; lograr en el 2023 que el 20% de la matriz energética se produzca a través de energías renovables; sembrar 180 millones de árboles y para finalizar este año, tener 120 millones de árboles sembrados; diversificar la canasta de los energéticos líquidos, teniendo en cuenta que Colombia tiene reservas de petróleo limitadas.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Anuncian nuevas áreas marinas protegidas

Colombia llama al mundo a avanzar en políticas de cambio climático